

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss empfiehlt dem Rat die Sanierung des Sportplatzes in Swisttal-Heimerzheim auf Basis der beiliegenden Planung des Ingenieurbüros Dr. Fischer, Rheinbach, in einen Kunstrasenplatz mit umlaufender Kunststofflaufbahn und entsprechenden leichtathletischen Nebenanlagen vorzunehmen.

Die Bürgermeisterin wird beauftragt, für die Sanierung der gesamten Sportanlage in Swisttal-Heimerzheim einen Förderantrag zum Sonderprogramm: „Hilfen im Städtebau zur Integration von Flüchtlingen“ zu stellen.